

# « Au bon endroit et au bon moment » : les 100 ans des carrières Kleber Moreau en Gâtine feront l'objet d'un livre



Les carrières Kleber Moreau fêteront leur centenaire le 20 septembre 2025 en pleines Journées européennes du patrimoine.

© (Photo fonds Chevreau)

Par Sébastien ACKER

Publié le 07/08/2025 à 16:00

mis à jour le 07/08/2025 à 20:22

**Les carrières Kleber Moreau fêteront leur centenaire en grand sur leur site historique d'extraction à Mazières-en-Gâtine, le 20 septembre 2025, en pleines Journées européennes du patrimoine. En coulisses, un ouvrage se prépare sur cette minérale saga.**

Tout est parti d'une petite parcelle de deux hectares achetée par Marcel Moreau, à Saint-Lin, en 1925, à la comtesse de Lézardière qui céda des bouts de terres en Gâtine. Issu d'une famille de forgerons de Saint-Lin, le pionnier de cette saga minérale de la Gâtine se rendit vite compte que la vocation des premiers minerais qu'il y dénicha pour remblayer les chemins allait dépasser de très loin ses espérances. C'est ainsi qu'il commença, dix ans plus tard, à exploiter un deuxième site, à Mazières-en-Gâtine, armé de son autorisation officielle du 7 avril 1937. Son fils, Kleber Moreau prit la relève, après le décès de Marcel dans un accident de voiture en 1944.